

GUSTAVO MARÍN ALCÁNTAR

Ingeniero en Prevención de Riesgos
Sernageomin B, Registro N° PB 3738
gumarin44@gmail.com
Móvil: +56961553438
Fijo: 268616900



OBJETIVO PROFESIONAL

Profesional del área de la Prevención de Riesgos, SNGM B Registro 3738PB, con más 10 años en la industria minera nacional en faenas de Codelco División el Teniente y Anglo American Chile División Los Bronces.

Alta capacidad de conformar equipos de trabajo a través del desarrollo de habilidades blandas y técnicas que permiten la obtención de logros en torno a equipos con excelencia en resultados de seguridad y salud ocupacional, "5.5 Millones de horas trabajadas sin accidentes con tiempo perdido y 465 días con cero daños" siendo reconocido por el consejo nacional de seguridad y presidencia del Anglo American.

A lo largo de su trayectoria laboral se ha desempeñado en diferentes cargos que incluyen asesor de gerencias Staff, Mina, Plantas y Proyectos, llegando a liderar equipo de trabajo de alto desempeño como Jefe de Gestión Integral de Seguridad, Salud Ocupacional, Medio Ambiente y Calidad en importantes empresas del país como Sodexo Chile, HighService Corp. Eldu-Consesa, entre las más importantes a destacar.

Todas estas capacidades han desarrollado las competencias en administración de costo y reportes KPI de las áreas de su responsabilidad, desarrollando habilidades para el logro de proyectos complejos, alcanzando récord de bajos índices de accidentabilidad e indicadores claves de desempeño.

EXPERIENCIA PROFESIONAL

ASINPRO SA.

Junio de 2015 a la Fecha

Jefe de Gestión Integral de Riesgos

Líder de la implementación integral del control de riesgos, entre mis funciones se encuentra la planificación, control y evaluación de proyectos minería, celulosas, explosivos y plantas de proceso.

Gestión documental de acreditaciones del personal para la ejecución de los servicios empresa con sus socios estratégicos y elaboración de informes de gestión de desempeño interno y contratistas (KPI).

Definición de las estrategias corporativas de Seguridad, Salud Ocupacional, Medio Ambiente y Calidad, estándares de trabajos para el control operacional y planes de auditorías para certificación en ISO y de SSO.

Asegurar el cumplimiento legal aplicable a la organización, Implementación de protocolos de salud ocupacional y programas de vigilancia de la salud Control de empresas contratistas y

proveedores.

Manejo de presupuesto anual de la gestión del departamento SSOMA y Calidad

DUOC UC

Marzo de 2015 a la Fecha

Docente de las Carreras de Prevención de Riesgos en Duoc Uc.

HIGHSERVICE CORP.

Enero de 2014 a Mayo de 2015

Jefe de Gestión Integral

Líder de la gestión de riesgos para los contratos de Mantenimiento Eléctrico e Instrumentación en los Sistemas de Transportes de Pulpas y Planta de Cátodos, Los Bronces Anglo American.

Entre mis funciones se encuentra la planificación estratégica para el control de los riesgos en los distintos procesos del contrato, elaboración de informes de gestión de desempeño interno y externos KPI.

Representación de la empresa en reunión gerencial con cliente, desarrollo de planificación estratégica del contrato, auditor integrado para los procesos de certificación interna ISO y OHSAS e Implementación de estándares de control de fatalidades, administración del presupuesto económico anual del departamento y a cargo de 2 Ingenieros en Prevención de Riesgos, orientando los resultados de SSOMA a motivar el espíritu de trabajo en equipo para el desarrollo de un ambiente de trabajo con buen clima laboral.

SODEXO SERVICIOS S.A.

Enero de 2009 – Octubre de 2013

Jefe de HSE

Contrato de Servicios Integrales de Alimentación y Facility Management en la División Los Bronces de Anglo American. Con una dotación de 1200 empleados distribuidos en los distintos procesos cobre.

Entre mis funciones se encuentran la definición de los planes estratégicos para la gestión de riesgos, elaboración de programas de auditorías internas, participar en los comités de gestión del riesgos corporativos, Administración del presupuesto anual del departamento, asegurar el cumplimiento de los estándares de fatalidades e implementación de los protocolos de salud ocupacional Sílice, Prexor, Hipobaria y Tmert-EESS.

A cargo de 10 profesionales entre Ingenieros y Técnicos en Prevención de Riesgos, Kinesiólogos, Psicólogos y 2 empresas subcontratistas para el control de los programas de salud ocupacional (Pausas Activas, Combate de Estrés y Trastornos Músculo esqueléticos de extremidades superiores.

Obteniendo logros en la efectividad de la gestión de riesgos, siendo reconocidos por la presidencia de Anglo American y Consejo Nacional de Seguridad por el desempeño de 5.500.000 Horas Trabajadas sin Accidentes con Tiempo Perdido y 467 días con Cero Daño.

CONSTRUCCION Y MONTAJES S.A. (COYMSA)

Jun. 2007 – Nov. De 2008

Jefe Zona Centro HSEC

Contratos de Minera Los Bronces de Anglo American Chile, División Teniente de Codelco y Goodyear Chile. Con una dotación total de 300 empleados y a cargo de 7 ingenieros en prevención de riesgos, Liderando programas de Seguridad, Salud Ocupacional, Medio Ambiente además del aseguramiento de la Calidad en los distintos contratos.

Entre mis funciones se encuentran el desarrollo de programas de auditorías, evaluación y seguimiento de la gestión de riesgos y del aseguramiento de la calidad, control de presupuesto de prevención de riesgos, gestión de comunicación con las partes interesadas, seguimiento de

objetivos, desarrollo de informes de gestión de desempeño, reuniones de gestión con los contratos.

INGENIERIA Y CONSTRUCCIÓN ALEA LTDA.

Mayo. 2006 – May. 2007

Asesor de Prevención de Riesgo

Proyectos de edificación y remodelación de viviendas, entre mis funciones se encuentran la planificación de los programas de trabajo para el desarrollo de control de riesgos, supervisión del avance de la gestión de riesgos de los proyectos según los hitos de construcción, proponer acciones educativas y de capacitación para los empleados de la empresa, gestionar con mutualidades las distintas necesidades de actividades de los proyectos, participar en las propuestas públicas para el desarrollo del proyecto, control de consto y stock de los elementos de protección.

BIBLIOTECA NACIONAL DE CHILE, DIBAM

Ene. 2004 – Jun. 2004

Asesor Prevención de Riesgos

Participación en Proyecto de Evaluación e Implementación de un Sistema de Protección Contra Incendios, trabajo en conjunto con el Instituto de Normalización Provisional. Proyecto de investigación con el objetivo de evaluar el comportamiento del personal y clientes y de la infraestructura en casos de incendios, mediante metodología de evaluación de riesgos de incendios como ANFPA, MESERI y Normativa Chilena.

Proyecto con evaluación positiva por superintendencia de Santiago generando protocolos de emergencias en áreas protegidas por ley de patrimonios culturales.

ESPECIALIZACIÓN

- Sernageomin B, Registro Nacional PB3738
- Curso de PGRS Y BOW-TIE AB Consulting, Sistemas Gerenciales de Control de Riesgos
- Auditor Integrado en Sistemas de Gestión Integrado, Bureau Veritas
- Auditor Líder
- Implementador de Sistemas Integrados
- Brigada de Incendios en Edificios Comerciales, EMTAK C.E.N.E.C

EDUCACIÓN

Duoc UC, Pontífice Universidad Católica de Chile, Ingeniero en Prevención de Riesgos 2001-2005

Liceo Mercedes Marín de Solar, Educación Media

Colegio Regina Pacis, Educación Básica

PERSONAL

Nacionalidad: Chilena

F. Nacimiento: 29 de Mayo de 1981

C. Identidad: 14.576.181-6

Estado Civil: Casado, 2 hijos

L. Conducción: Clase B

Idiomas: Ingles Básico